

Gaceta Dermatológica. Volumen 7, Número 1

Nueva Etapa

Hace 13 años la comisión directiva de entonces, concibió la idea de publicar periódicamente un boletín que se denominó Gaceta Dermatológica.

En esa etapa la Gaceta era una publicación, diríamos artesanal, hecha totalmente en la secretaría de la sociedad, por lo que podríamos llamarla casera y era un medio de información de las actividades de la Sociedad Paraguaya de Dermatología (SPD), con algunos artículos científicos. Fueron 6 volúmenes con 1 a 3 números y las portadas de algunos reproducimos en este número.

Otra iniciativa fue la Revista “Sociedad Paraguaya de Dermatología”, cuya tapa también reproducimos, su objetivo fue informar sobre la campaña de prevención del cáncer de piel y educar a la población sobre los riesgos de exposición solar.

Iniciamos en este formato a todo color una nueva etapa, que tiene varios desafíos, probablemente el más importante el de la continuidad.

En efecto, en la definición misma de Gaceta como “periódico que informa sobre temas determinados, en este caso relacionado a la dermatología” está comprendida la continuidad y regularidad de la publicación.

La producción científica de los miembros de la Sociedad ha ido en incremento. Son varios los artículos publicados en revistas del extranjero, pero también en las escasas revistas nacionales. Es nuestro objetivo que esa producción científica tenga a la Gaceta Dermatológica como otro medio disponible para dar a conocer a toda la comunidad de la salud.

Un motivo de discusión es el valor de la revista en papel frente al avance impetuoso de las revistas virtuales. Nos sumamos a los que piensan que ambos tipos son complementarios y que las revistas en papel gozan de buena salud.

Es también intención de ampliar el espectro de los temas e incluir páginas culturales y de entretenimiento, tan necesarios para nuestro crecimiento.

Resaltamos que quedan abiertas las posibilidades para que en próximos números sigamos publicando artículos referentes a la especialidad, no solo a los miembros sino también a todos los colegas.

Finalmente expresamos nuestro agradecimiento a todos los auspiciantes que hicieron posible esta publicación como también a los autores y correctores por el trabajo desarrollado y a la Lic. Gloria Guerreño por el asesoramiento y a la señorita Sindhy Britos por el diseño.

